

**Elternbrief September**

13.09.2019

Liebe Eltern,

ich begrüße Sie herzlich im neuen Schuljahr 2019/2020. In den Elternabenden wurden die Klassensprecher und Stellvertreter gewählt, die sich am 17.09.2019 das erste Mal im Schulelternrat treffen. Vielen Dank für die Bereitschaft, unser Schulleben mitzugestalten. Besonderen Dank auch den Eltern, die aktiv an unsere Veranstaltungen teilnehmen. Es haben sich bereits viele Eltern in die Helferlisten eingetragen.

Auch in den Klassen wurden Sprecher gewählt, die sich bereits im Schülerrat trafen und gute Ideen hatten. So wird gerade unsere Hausordnung überarbeitet, in den Klassen besprochen und sicher im November von der Schulkonferenz beschlossen.

Personell ist bei uns der Unterricht abgesichert. Die Klassenleiter der Klassen 1 bis 4 sind Frau Haslinger, Frau Seidel, Frau Neumann und Frau Jung. Frau Wenzel ist als Referendarin in mehreren Klassen tätig und Frau Ahnert ist noch an einem Tag wöchentlich bei uns. Außerdem werden wir an zwei Tagen von Frau Nürnberger unterstützt.

Wir starteten mit der Methodentrainingswoche und mit einem Schulsporttag. Dort lernten alle Kinder die Sportart Handball kennen und beteiligten sich an den Stationen der Spaßolympiade. Wir danken den Eltern und Helfern, die diese Stationen abgesichert haben.

Wir freuen uns, dass in Sachen soziale und emotionale Entwicklung zwei Neuerungen in Angriff genommen werden konnten:

1. Es hat jede Klasse wöchentlich eine Teamstunde, die von Klasse, Klassenlehrerin und Horterzieherin gemeinsam gestaltet wird.
2. Donnerstags haben wir zwei Schulmediatoren, Frau Hofmann und Herrn Neumann von „Seniorpartner in School“ im Haus. Unsere Kinder nutzen dieses Angebot sehr gern, um Probleme und Konflikte mit deren Hilfe zu lösen.

Die langfristig feststehenden Termine entnehmen Sie bitte der Schuljahresplanung. Dort ist auch die Einteilung der A- und B-Woche ersichtlich, die für den Stundenplan von Bedeutung ist.

Ich wünsche allen ein erlebnis- und erfolgreiches Schuljahr.

Auf gute Zusammenarbeit  
gez. Ines Jacob  
Schulleiterin